
単元テストの予定表を配付しました
定期テスト直前だけでなく、普段の授業、家庭学習を大切にして欲しいという教職

員の願いから、３学期は期末テストを実施せずに、単元テストやパフォーマンステスト、授業での

取組等を重視することは、既にお知らせしました。学校評価の保護者のご意見の中では、期末テ

ストがないことに対して不安に思われる声も聞かれました。貴重なご意見として今後の参考にさ

せていただきたいと思います。学力の向上のために大切なのは、普段の授業を大切にすると同時

に、意欲的に見通しをもって家庭学習に取り組むことです。

松井田中学校では、見通しをもって家庭学習に取り組めるようにするため、３学期に実施され

る各学年の単元テストやパフォーマンステスト、提出物等の予定表を配付しました。各教科のテス

ト等の予定を見て、見通しをもって各教科の授業に取り組むと共に、家庭学習で計画的に提出物

等も進めて欲しいと思います。単元テスト等の更に詳しい日程は、決定次第なるべく早めに生徒

に告知します。

２月21日（水）【公立高校の受検日】には、１・２年生は５教科の実力テストも予定されていま

すので、それに向かっての学習も進めて欲しいと思います。ぜひ、お子さんへの励ましの声をお願

いします。 ＊各学年の予定表は松中ホームページに載っています。
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令和６年度の学年委員さんが決定しました
17日の保護者会ではお世話になりました。令和６年度各学年の学年委員さんが決定しました

のでお知らせします。学年委員を引き受けてくださった方々にはお世話になりますが、よろしくお

願いいたします。

各学年委員さんは、４月のＰＴＡ総会を通して、令和６年度のＰＴＡ本部役員として承認される

予定です。（敬称略 お子さんの学年は令和５年度のものです。）

第１学年委員 岩田 みずき（松小 珠里・有生） 吉田 まりこ（西小 栞）

第２学年委員 中島 昌己（１Ｂ 翠） 岩崎 房恵（１Ａ 楓）

第３学年委員 白石 朋子（２Ａ 大和） 中山 瑛（２Ｃ 大成）

赤い羽根共同募金へのご協力を
ありがとうございました

先日行われた赤い羽根共同募金では、ご協力ありがとうご

ざいました。合計3,629円の募金が集まりました。 集ま

った募金は、生徒会代表が安中市社会福祉協議会へ届けまし

た。

「命の大切さを学ぶ教室」の講師の方から手紙が届きました
12月11日に行われた「命の大切さを学ぶ教室」での生徒たちの感想を講師の方に送ったと

ころ、先日、講師の方からお礼の手紙が届きました。

生徒たちの感想は、本当に素晴らしいものが多かったのですが、それに感動して手紙をくださ

ったようです。

先日の「命の教室」では大変お世話になりました。大勢の皆様の時間を頂戴し、あ

のような場に迎えてくださったことに本当に感謝しています。

そして、生徒さんたちの感想を読ませていただきました。私たちのつたない言葉と

表現でも最後まで耳を傾け、その上、心に残してくれるなんて「ああ、続けていてよ

かった」と本当に思えました。日々、子供たちに「人として」を教えてくださってい

る下地がしっかりあるんだなあと感じました。

難しい年頃、様々な環境の子供たちと向き合うことは心身共にご苦労が多いと思い

ますが、どうか今後とも「心の教育」に目を向けてくださいますよう…。大人がしっ

かり説いていかないと子供たちには気付かせられないことが多くなっている気がしま

す。逆もしかりだとは思いますが…。

どうか校長先生を筆頭に、皆様が今後も子供たちとよい関係でいられるよう心から

願っています。

また、お手伝いできるようなことがありましたら、いつでもお声がけください。

今回のような機会をいただき、本当に本当にありがとうございました。

乱筆乱文失礼いたしました。


